

# MEDGuard

Boletín de actualidad del Proyecto MEDGuard.  
N.3 / 11 de Marzo de 2016

## Inicio de las campañas a bordo del buque pesquero “Ciudad de Cartagena”

El 4 de febrero de 2016 se iniciaron las campañas propuestas en el proyecto MEDGuard de reconversión de barcos pesqueros ya retirados hacia actividades distintas a la pesca. Hay un total de 38 campañas programadas y se llevarán a cabo a bordo del barco pesquero remodelado “Ciudad de Cartagena”.

El barco servirá de multiplataforma para medir la viabilidad de las actividades alternativas a la pesca propuestas en el marco del proyecto: turismo, recogida de redes fantasma, recogida de basura sólida en suspensión, monitoreo de parámetros de interés científico, etc. En las campañas participan profesorado del CIFP. Hesperides, un grupo de emprendedores, alumnos y técnicos del Centro Tecnológico Naval y del Mar. Los resultados de las campañas permitirán analizar la viabilidad técnica y económica de las actividades de diversificación propuestas.



El área de estudio escogida para las campañas es la costa sur de la Región de Murcia, más concretamente, la costa de Cartagena.

Más información en <http://medguard-project.eu/en/>



*MEDGuard es un proyecto financiado por la Comisión europea bajo la convocatoria Guardians of the Sea MARE/2014/24*

*Esta Newsletter es propiedad de CTN. El autor no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.*

Para cancelar la suscripción, [click aquí](#)